



Comunicado

Comunicado de la Universidad del Cauca sobre secuestro de vehículo institucional

Emitido por: **Rectoría y Comisión de Paz**

Dirigido a: **Comunidad universitaria, Ciudadanía**

Popayán, 04 de octubre de 2024

*La Universidad del Cauca es, ante todo, una Universidad para la paz
Acuerdo No. 105 de 1993*

Con una consternación inexplicable, la Universidad del Cauca, se ve en la necesidad de informar a toda su comunidad sobre un lamentable incidente ocurrido recientemente. Un vehículo institucional, con cinco universitarios a bordo, fue retenido el día de hoy mientras realizaba un recorrido habitual entre Popayán y Santander de Quilichao, como parte del desarrollo de las actividades institucionales. Así pues, entendiendo la importancia de propender por un ejercicio transparente y oportuno, nos permitimos compartir con la opinión pública que:

- Ante esta situación crítica, en cuanto fuimos notificados, nuestra dirección activó de inmediato el protocolo de seguridad correspondiente y se puso en contacto con las autoridades competentes, quienes iniciaron rápidamente las investigaciones pertinentes para esclarecer los hechos y asegurar la pronta liberación de los miembros de nuestra comunidad universitaria.
- Afortunadamente, después de un periodo de tiempo muy angustiante, ya tuvimos contacto directo con los cinco universitarios a bordo del vehículo secuestrado. Pese a la situación traumática, ellos se encuentran bien y ya estamos en proceso de traerlos sanos y salvos a casa.
- Alzamos nuestra voz y exigimos el más absoluto respeto por la vida e integridad de todos y cada uno de los miembros de nuestra comunidad universitaria. La violencia no tiene cabida en nuestra sociedad y es fundamental que trabajemos juntos para establecer mecanismos que nos permitan vivir en paz y armonía.
- Como Alma Mater caucana instamos de manera urgente a un espacio de alto nivel con la Comisión de Derechos Humanos del Senado la República, el Ministerio del Interior representado por la oficina de DDHH, la Defensoría del Pueblo, la Unidad Nacional de Protección, y a otros mecanismos de monitoreo



internacional y derechos humanos, con el objetivo de analizar la preocupante situación de vulneración que en los últimos meses nuestra Universidad viene padeciendo e instalar una ruta de protección para la comunidad universitaria.

Hacemos un llamado urgente para que, unidos, promovamos un entorno seguro y respetuoso, donde el bienestar de cada individuo sea una prioridad. Desde la Alma Mater caucana, clamamos por un entorno en el que nuestros jóvenes puedan hacer sus sueños realidad y transformar sus vidas a través de la educación.

Agradecemos su comprensión y solidaridad en estos momentos difíciles. Estaremos pronunciándonos nuevamente en la medida en que sea necesario.

Universitariamente,

JORGE ADRIÁN MUÑOZ VELASCO
Rector delegatario
Universidad del Cauca

DIANA PATRICIA PITO DIAZ
Coordinadora de la Comisión de Paz
Universidad del Cauca